



Le Saint-Siège

VISITE À AL-MAGHTAS

DISCOURS DE JEAN PAUL II

Mardi 22 mars 2000

*Excellence,
Chers amis,*

Je suis reconnaissant pour cette occasion de visiter un lieu aussi imprégné d'histoire. Pendant des milliers d'années, cette zone autour de Jéricho a été habitée par l'homme. Près d'ici se trouvent les vestiges de la ville la plus antique du monde. Toutefois, sa mémoire devient encore plus riche si nous nous référons aux Saintes Ecritures qui décrivent Jéricho comme un lieu qui porte l'empreinte non seulement de l'homme, mais de Dieu lui-même.

Avec les yeux de l'âme, je vois Jésus s'approcher des eaux du Jourdain, non loin d'ici, pour être baptisé par Jean le Baptiste (cf. *Mt 3, 13*); je vois Jésus aller vers la Ville Sainte où il mourra et il ressuscitera; je le vois ouvrir les yeux de l'aveugle le long de la route (cf. *Lc 18, 35-43*).

Aujourd'hui, Jéricho est devenu une oasis florissante dans le désert. Que cette ville si riche de mémoire soit également riche de promesses! Que son développement annonce l'espérance de cet avenir plus pacifique que les habitants de ce lieu et tous les peuples de cette Terre désirent depuis si longtemps!

Que Dieu vous bénisse tous!